

Sonntagabend, 26.01.2020, 17 Uhr

MitMachKonzert mit Jörg Sollbach



Gespannt sitzen wir in der Fideliskirche und warten auf den christlichen Liedermacher Jörg Sollbach. AbenteuerKirche+ hat eingeladen zu einem Konzert der besonderen Art, einem Konzert, bei dem es weniger ums Stillsitzen und Zuhören geht, sondern vielmehr ums Tanzen Klatschen, Stampfen, Hüpfen und Springen ...

Und schon geht es los. Mit seinem ersten Lied „Hey, schön, dass Du heute hier bei uns bist“ begrüßt Jörg Sollbach die Kleinen und Großen und bringt jeden direkt in Bewegung. Auch kleine Tanzmuffel stampfen begeistert mit.

Aber Jörg kommt nicht allein nach Sigmaringen. Er bringt seinen Freund Fridolin, die freche Handpuppe, mit. Fridolin und Jörg erzählen uns von Ängsten, von Mut, von Talenten und Begabungen, die jeder einzelne von uns hat, und natürlich von Gott, der immer bei uns ist.

Mit dabei haben sie immer das passende Lied. So kriechen beispielsweise beim Lied „Ganz schön klein fängt unser Leben an“ kleine Raupen durch die Kirche, nur um kurz darauf als Schmetterlinge davonzuflattern. Eine fröhliche Polonaise tanzen wir zu „Gott



geht mit“ durch die ganze Kirche. Wir fühlen uns stark wie ein Bär und jubeln für Hannes, der gut malen kann.

Jörgs Lieder sind nicht nur kindgerecht und einfühlsam geschrieben, sie laden durch ihre eingängigen Melodien auch direkt zum Mitsingen ein.

Am Ende des Konzertes erklärt uns Fridolin, was Gottes Segen heißt und wir alle spüren: „Er hält seine Hände hoch über dir, er beschützt dich, bei Tag und auch bei Nacht“.

Wir verlassen mit glücklichen Kindern und einer CD als Erinnerung die Kirche.

Auf die Frage, was ihm am besten gefallen hat, antwortet einer unserer Söhne: „ALLES“, und da können wir uns nur anschließen.

Vielen Dank für diese tolle Erfahrung!

Familie Bregenger